
Vorstellung
Beitrag von „Ball“ vom 15. Mai 2015 um 19:58

Hallo Dirk,

das mit der Verzögerung ist echt Schade. Aber ich kann Dir versichern. Die Wahl mit Dresden
war die Richtige.

Harre der Dinge und lasse Dich dann in Dresden von einer einmaligen Fahrzeugübergabe
beeindrucken.

Ich hoffe für Dich, das sich die Situation schnell klärt und Du Deinen Dicken in Empfang nehmen
kannst.

Gruß

Dirk

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7709-vorstellung/?postID=272221#post272221
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